



"Sans détour", la toute nouvelle marque de produits bio fabriqués à Genouillé

L'unité de production d'Ecolience, que nous vous avons présentée dans un précédent journal, vient de démarrer. Curieux et impatient de voir la chaîne de fabrication des tout premiers produits bio conçus sur le site d'Ecolience à Genouillé, le maire Jean-Guy Valette a tenu à saluer les équipes en pleine action. Equipé et habillé du pied à la tête d'une tenue de protection spécifique pour des raisons d'hygiène, le maire a été à la rencontre de ses petites mains qui s'emploient depuis plusieurs mois, à faire de cette nouvelle marque de produits bio, une grande marque qui sera bientôt distribuée notamment dans toute la région Nouvelle-Aquitaine.

Des hommes et des femmes s'affairent tous les jours, avec beaucoup d'entrain et de passion, pour confectionner des produits de qualité. Toutes les chaînes de fabrication et de transformation artisanales sont pratiquement opérationnelles. Seul, l'atelier traiteur reste à installer. Les équipements, matériels et ustensiles arrivent, au fur et à mesure, tous les jours. Encore quelques semaines et tout sera en ordre de marche et surtout atteindra sa pleine vitesse de croisière.

Hier, Ecolience n'était qu'un projet, qualifié d'utopique par certains.



Aujourd'hui, il s'agit bien d'une belle réalité. Une réalité au service d'une ambition forte avec des valeurs qui en feront, demain, la fierté et le rayonnement de Genouillé. Une réalité qui veut prendre soin de notre environnement et de notre santé alimentaire. Une réalité qui crée de l'emploi pérenne, dans un cadre remarquable avec son bâtiment de 3 600 m². Tous les personnels rencontrés sur le site avaient envie de lui faire partager le plaisir qu'ils ressentaient. Ils mesuraient aussi le formidable challenge voire défi qui se présentait à eux, comme une magnifique opportunité professionnelle.



Des farines, des pâtes alimentaires, du pain, des graines, des bières, des biscuits, des huiles, tous issus d'un produit ou d'une graine cultivée en local, collectée, triée, transformée, brassée et prête à consommer seront proposés. Mais aussi des produits non transformés comme les œufs, des légumes, des céréales... dans le courant de l'année.

Mais nous aurons l'occasion d'y revenir et de vous présenter en détail les différents ateliers qu'Ecolience va mettre en œuvre.

Le conseil municipal de Genouillé est attaché à perpétuer cette tradition qui consiste à distribuer un colis composé de gourmandises.



Un colis au goût particulier et plein de nouveautés

L faut dire que c'est aussi un joli prétexte pour aller visiter et rencontrer nos aînés. Ce ne sont pas moins de 137 colis qui ont été portés par le maire, Jean-Guy Valette, et l'équipe municipale, en décembre pour accompagner les fêtes.

Mais cette année, une belle surprise attendait les habitantes et habitants de plus de 70 ans. Les produits venaient de la toute nouvelle entreprise Ecolience, installée à Genouillé, à Bellevue, route d'Asnois. En avant-première, chacun a été invité à découvrir et à goûter

un broyé bio du Poitou, de l'huile de tournesol bio, une bière artisanale bio et même du chocolat bio. Commercialisés sous la toute nouvelle marque alimentaire et bio "Sans détour", ces produits locaux sont fabriqués sur le site de Genouillé. Certains ingrédients proviennent aussi du travail d'agriculteurs partenaires implantés dans un rayon de 15 kilomètres.

Ce moment, un peu exceptionnel, valait bien un petit détour par quelques photos, pour marquer cette distribution, pas comme les autres.



En bref

Le conteneur pour les textiles a rejoint ceux qui recueillent le verre, à côté de l'atelier municipal, à proximité du stade de Genouillé. "Faites un geste écologique et solidaire en triant vos armoires" est le slogan du Relais. Rappelons que chaque sac que vous déposez dans le conteneur compte. Il permet au Relais de créer de l'emploi dans les domaines de la collecte, du tri et de la valorisation des textiles. Ils sont valorisés à 90 % et sont autant de tonnages qui ne finissent pas comme déchets. Ce conteneur permet de recevoir aussi vos chaussures, votre linge de maison ainsi que la petite maroquinerie.

Tamara et sa fille Skye ont choisi de vivre à Genouillé



Nous avons envie d'aller à la rencontre d'une nouvelle habitante pour connaître les raisons qui l'avait amenée à s'installer durablement à Genouillé.

Tamara, originaire des Pays-Bas, habitait depuis près d'une vingtaine d'années à Antibes. Elle voulait devenir propriétaire d'une maison en pleine nature et en faire, avec sa fille Skye, sa base de vie, telles des fondations, comme elle dit. Le prix élevé de l'immobilier dans le Sud de la France l'a invitée à élargir ses recherches en s'éloignant vers d'autres régions. Des amis, installés à Moutardon, lui conseillent de regarder du côté de Genouillé.

Tamara et Skye se mettent en chasse et visitent quelques maisons à vendre. Très vites, elles tombent sous le charme d'une petite maison, avec beaucoup de cachet, située au n°8 du village de la Touche. "Et puis c'était évident, le 8 est le signe de l'infini", nous répond avec une belle répartie Skye, du haut de ses 9 ans. Passionnée par le monde des oiseaux, Skye est émerveillée par ce qu'elle

découvre et observe tous les jours, autour de chez elle. D'ailleurs, ne soyez pas surpris, elle est souvent déguisée en oiseau !!!

Tamara a négocié avec son employeur pour travailler depuis chez elle. Elle a en charge l'équipement des outils de communication et de transmission à destination de bateaux basés sur la côte d'Azur, voire en Italie. Pas toujours facile d'être tous les jours, en télétravail. Les collègues, les collaborations en équipe lui manquent. Mais, pour rien au monde, elle quitterait ce nouveau mode de vie. Une vie où des travaux importants de rénovation de sa maison l'attendent, depuis son arrivée fin août dernier. Des travaux qui seront longs, elle le sait. Elle envisage de les réaliser au fur et à mesure. Le calme, les paysages, la gentillesse des gens qui l'entourent sont tellement précieux et uniques pour Tamara, que cela en vaut bien la peine. Et puis,

elles ont pu accueillir un deuxième chat qui a souhaité prendre place pour la photo.

Mais s'installer dans notre région n'est pas que le fruit du hasard pour Tamara. Sa maman est née en Touraine suite à l'arrivée de ses grands-parents maternels, dans les années 30. Avec un oncle agriculteur dans la Vienne, Tamara emprunte les traces de l'histoire de cette branche familiale.

Tamara a été très touchée également par la réception organisée par l'équipe municipale, à l'intention des nouveaux habitants de Genouillé, en octobre dernier. Près d'une cinquantaine de nouveaux habitants avaient répondu à l'invitation. "Une belle façon d'aller à la rencontre des gens de la commune et de mieux connaître notre nouveau lieu de vie", nous précise-t-elle.

Merci à vous, Tamara et Skye, pour votre accueil et ce moment plein de poésie. Et puis, bon courage pour les travaux.

En bref

Le Simer a distribué son nouveau calendrier de collecte pour l'année 2023. Si vous ne l'avez pas reçu, n'hésitez pas à le retirer en mairie, qui dispose de quelques exemplaires. Notez que les collectes à venir se dérouleront les vendredis 13 et 27 janvier. Ainsi que les vendredis 10 et 24 février. Pour mémoire, le Simer vous invite à sortir vos bacs la veille, à partir de 19 heures.

Attention pour le lieu-dit Villeneuve, la collecte est organisée sur des jours différents, à savoir les lundis 9 et 23 janvier ainsi que les lundis 6 et 20 février. Là aussi, les bacs doivent être sortis la veille, à partir de 19 heures.

Eaux de Vienne a procédé à de nombreux travaux,

un peu partout sur le territoire de Genouillé. Ses travaux ont occasionné plusieurs coupures. Il s'agissait pour Eaux de Vienne de remplacer un organe de protection et de sécurité du réseau d'eau potable, appelé ventouse. Ces ventouses permettent d'éviter les poches d'air qui se formeraient si elles n'étaient pas là. Ces poches pourraient provoquer des défaillances sur le réseau tels que de la corrosion, une baisse de débit voire des ruptures de canalisation. Ces ventouses sont donc importantes pour notre santé. Genouillé en compte 32. Elles ont toutes été réparées voire remplacées pour la plupart.

Genouillé en images



Le Théâtre du feu follet a émerveillé son public

La salle des fêtes de Genouillé était transformée, comme par magie, en joli théâtre à l'italienne, le temps d'une soirée, le samedi 26 novembre dernier, par la compagnie du Théâtre du feu follet de Limalonges. Ils ont joué devant un public très nombreux, une œuvre de Vahé Katcha, adaptée par Julien Sibre, intitulée "le repas des fauves".

Une belle distribution de 7 actrices et 2 acteurs, aussi talentueux les uns que les autres. On comprend mieux pourquoi cette pièce extrêmement drôle, qui met en scène de manière remarquable certains travers de la nature humaine, remporte un plein succès à l'occasion de leur tournée. Cette initiative portée dans les Amis de Genouillé est à renouveler.

Le repas enchanté du Club de l'amitié

Plus d'une quarantaine de convives ont participé au traditionnel repas du Club de l'amitié, confectionné par le restaurant-traiteur O City'ven de Civray. L'animation avait été confiée à la Chorale de Château-Garnier, qui compte une vingtaine de choristes.

Merci à Marie-Odile Rouffaud, nouvelle présidente de l'association depuis quelques mois seulement, pour son investissement très apprécié. La gentillesse et la bienveillance de Marie-Odile et son équipe en font de véritables atouts pour faire de chaque rendez-vous, des moments très conviviaux.

Rappelons que le Club de l'amitié vous accueille tous les premiers mercredis de chaque mois, dans la salle des fêtes de Genouillé, à partir de 14 heures. Jeux de société, discussions, rire, plaisir de se retrouver... sans oublier la pâtisserie. En clair, un moment de partage que certains ou certains ne manqueraient pour rien au monde. Alors, qu'attendez-vous pour les rejoindre !!!



En bref

L'antenne mobile de Pluriservices revient dans la cour de la mairie de Genouillé, le lundi 6 février 2023 de 14h à 17h15. Cette antenne déambule dans différentes communes du secteur pour vous aider dans vos recherches d'emploi. Pluriservices est aussi là pour répondre à vos besoins d'entretien courant de votre maison. Et aussi vos besoins de jardinage, de repassage, en mettant à disposition du personnel compétent. Il est bon de savoir que ces interventions à domicile ouvrent droit à une réduction d'impôt. Vous pouvez aussi joindre Pluriservices au 05 49 87 41 45 ou à l'adresse mail suivante : ai@pluriservices-civray.fr .

Des travaux préparatoires à l'installation de la fibre optique ont été réalisés sur des départementales comme les routes de Civray et de Savigné. Actuellement des travaux sont entrepris, route de Surin, pour déployer et permettre les futurs raccordements à la fibre optique.

La cérémonie du 11 novembre dernier a rassemblé aux côtés des élus municipaux, des anciens combattants, des porte-drapeaux et des représentants de corps constitués, un grand nombre de participants. Le maire, Jean-Guy Valette, a tenu à saluer et à remercier cette forte mobilisation qui fait honneur à Genouillé.



Infos

La mairie de Genouillé vous ouvre ses portes.

Tous les matins, du lundi au vendredi, de 8h à 12h30, et les mardis et jeudis après-midi, de 14h00 à 17h15.

Tél : 05 49 87 10 71

Mail : contact@genouille86.fr
www.genouille86.fr

Le maire, Jean-Guy Valette, reçoit sur rendez-vous tous les mardis.

Il nous a quittés

- Le 30 novembre 2022, monsieur Patrick Bréant, né le 24 juillet 1952.

Nous adressons nos très sincères condoléances à la famille.